



# 遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3  
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



原発再稼働ストップ

## 石破首相の政治姿勢は大問題、国民の願いに反します！

# 日本共産党の躍進で政治を変えましょう

### 論戦を回避し衆院解散

石破首相は、予算委員会での論戦を回避して、衆議院の解散・総選挙に踏み切りました。

首相就任会見で「国民の納得と共感を得られる政治を実践する」と強調したばかりにもかかわらず、あまりにも党利党略が過ぎます。代表質問への答弁も、とても有権者の共感と納得が得られるものではありません。

### 石破派も裏金問題発覚

裏金問題では、石破派・水月会の裏金疑惑がスクープされましたが、「事務的ミス」と済ませ、自民党内の徹底した再調査について一言もふれません。自民党の組織的な政治犯罪にふたをする姿勢があきらかです。

### アベノミクス継続を言明

経済政策では、「アベノミクスが成果を上げた」として岸田内閣が進めた取り

組みを着実に引き継ぐとしています。国民の生活苦が自民党の経済失政の結果であることを認識もしていないようです。

### 原発の利活用に固執

### 選択的夫婦別姓も棚上げ

原発政策では、「安全性の確保を大前提とした原発の利活用」と、原発に固執する姿勢。選択的夫婦別姓の実現については、「党内で真摯な議論をさらに進める」と、これまでの自民党政権と変わらぬ棚上げの姿勢です。

### 自民党政治のゆがみを正す姿勢なし

### 石破首相の答弁からは、

自民党政治のゆがみを正す姿勢がみられません。

### 日本共産党の大躍進こそ、ゆがみを正す力

総選挙で、自民党政治を大本から変える大改革を行いましょ。日本共産党を大きく伸ばすことが最大の力となります。

## 藤野やすふみ・能登半島被災者支援に全力

1月1日に発生した能登半島地震。日本共産党は直ちに対策本部を立ち上げました。藤野やすふみ前衆議院議員は2日には現地入りし、被災状況の調査と被災者の要望を聞き取り政府に申し入れを行いました。羽咋市にできた共同支援センター1責任者としても活動。

9月21日の奥能登豪雨により現地は二重三重の大変な状況に。藤野やすふみは被災地と被災者に寄り添い、生活再建のために全力で支援活動に取り組んで



### 被災者救援に全力

水・食料・日用品・・・支援物資をお寄せください



藤野やすふみFBより

### 衆院選挙制度について

有権者は2票を投じます

### ◎比例代表

政党名を書いて投票

### ◇小選挙区

候補者名を書いて投票

☆比例代表176議席

小選挙区289議席

我が家のかぼちゃ、なんと1本の苗から53個収穫できました。硬いかぼちゃに果敢にかぶりついているダンゴムシやナメクジにも負けず、すごい生命力です。我が家だけでは食べきれません。友達に知り合いに、能登

半島地震の被災者にも届けました。かぼちゃはカロチン豊富、栄養もたっぷりです。

### 遠藤れい子の笑顔でファイト

今年のかぼちゃが大豊作



今年のかぼちゃが大豊作